



 和歌山大学自然エネルギー研究会 第1回研究会 

和歌山の木材産業と バイオマス発電の可能性

3.11 東日本大震災以降、わが国のエネルギー政策の見直しが進んでいます。原子力や化石燃料エネルギーから自然エネルギーへの転換も少しずつですが進んでいるようです。政府による電力買い取り制度も始まりました。そこで今回、和歌山の資源である木材・木質材料による産業の発展ならびに木質バイオマスによる発電の可能性を考える第1回和歌山大学自然エネルギー研究会を、本学グリーン研究員でもある(株)石橋代表取締役 石橋幸四郎氏を話題提供者にお迎えし、開催することにしました。

日時：平成 25 年 7 月 27 日（土）13:30～16:30

**場所：和歌山大学産学連携・研究支援センター1階
多目的研修室**

【話題提供】(株)石橋 代表取締役 石橋幸四郎 氏

【意見交換会】

コーディネーター：池際博行(和歌山大学理事・教授)

***意見交換会では自由でダイナミックな意見交換をします。**

***お問い合わせ：地域創造支援機構 c16d001@center.wakayama-u.ac.jp 湯崎
073-457-7563**



—和歌山大学型グリーンイノベーション創造プログラム—